


Итак, Единый день голосо-
вания завершился. Во-
ронежцы выбирали мэра 
города, двух депутатов 
областной думы и двух 
депутатов думы городской. 
Общая явка на мэрских вы-
борах составила 23,62 про-
цента. «Серьёзных наруше-
ний в ходе выборов зафик-
сировано не было», - заявил 
председатель Избиратель-
ной комиссии Воронежской 
области Владимир Селянин 
на пресс-конференции, 
которая проходила 8 сентя-
бря в 23 часа в Доме жур-
налистов.

Валерий КазаноВ
Предварительно выдвиженец 

«Единой России» вице-губернатор 
Александр Гусев набрал больше 
всех голосов на выборах мэра 
Воронежа - за него проголосова-
ли 43,62 процента избирателей. 
Второй стала депутат городской 
думы Галина Кудрявцева с 26,68 
процента. А на третьем месте ока-
зался представитель коммунистов 
Константин Ашифин, набравший 
18,37 процента голосов. Такие 
результаты сообщил вчера облиз-
бирком. 

А замкнул четвёрку  лидеров 
Николай Марков. Его поддер-
жали 3,74 процента горожан. 
Оставшиеся кандидаты набрали 
в сумме меньше десяти процентов 
голосов избирателей. Александра 
Овсянникова от ЛДПР поддер-
жали 1,56  процента горожан. 
Дмитрия Никитина от «Зелёных» 
– 1,42 процента. Борис Супренок 
от «Демократического выбора» 
получил 1,04 процента голосов.  
Антон Васильев от «Трудовой 
партии России» – 0, 91 процента. 
А последним в этой непростой 
предвыборной гонке оказался 
Евгений Емельянов от «Партии 
налогоплательщиков России», на-
бравший 0,49 процента голосов.

Сразу же после того, как за-
крылись избирательные участки, 
с журналистами встретился Кон-
стантин Ашифин и его сторон-
ники. По словам Константина 
Ашифина, в городе есть только две 
силы - КПРФ и власть. Первый 
секретарь Воронежского обкома 
КПРФ Сергей Рудаков заметил, 
что  в эту кампанию в Воронеже 
появился будущий политик, кото-
рого можно выдвинуть на любой 
пост и поставить на любую долж-
ность. Это Константин Ашифин. 
Сергей Рудаков сравнил канди-
дата от КПРФ с молодым дарова-
нием в спорте. Хотя  Константин 
Ашифин не выиграл эти соревно-
вания, но «весь мир увидел в нём 
будущего чемпиона».

Сам Константин Ашифин по-
здравил всех с окончанием вы-
боров. Он отметил, что его штабу 
удалось затронуть те проблемы, 
которые раньше никто не касался. 
При этом заявил, что если выигра-
ет Александр Гусев, то дефицит 

легитимности будет для него боль-
шой проблемой.

Комментируя низкую явку на 
выборах, Сергей Рудаков подчер-
кнул, что 75 процентов горожан, 
которые не пришли голосовать, это 
те люди, которые оказались недо-
вольными результатами выборов 
Президента страны. 

Другой кандидат в мэры Во-
ронежа – от партии «Альянс 
Зелёных-Народная партия» – 
Галина Кудрявцева в ходе про-
ведения брифинга заявила, что 
если бы выборы проводились 
честно, то она бы однозначно по-
бедила. Но этого не случилось. 
По словам Галины Кудрявцевой, 
нынешняя власть, «уже загодя 
стала внушать обществу, что её 
претендент должен победить»,  а в 
ходе подготовки к выборам целе-
направленно работала на низкую 
явку. И Галину Кудрявцеву очень 
пугает безразличие людей, напле-
вательское отношение к своему 
будущему.  

В случае проигрыша на нынеш-
них  выборах Галина  Кудрявцева 
не намерена  баллотироваться на 
должность главы области на сле-
дующих выборах. 

-Я уже участвовала в губерна-
торских выборах. 150 тысяч вбро-
сов было тогда, если кто не знает. 
Больше не хочу, – призналась 
Галина Кудрявцева.  

Несмотря на то, что она отказа-
лась от личного участия в выборах, 
зато  она готова поддерживать 
здравые и патриотические силы, 
стремящиеся принести благо стра-
не и региону.

На брифинге Галина Кудряв-
цева призналась, что за снятие 
своей кандидатуры с выборов ей 
предлагали более 70 миллионов  
рублей. Однако конкретную сумму 
и автора предложения она  назвать 
отказалась. 

-Я не хочу отвечать на этот 
вопрос, - заявила Галина Кудряв-
цева.
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Кандидаты в «почётные»
Общественная палата областного центра определилась с 

кандидатурами на присвоение звания «Почётный гражданин 
города Воронежа». В этом году районными управами и обще-
ственными организациями на соискание означенного титула 
были выдвинуты: Виктор Атласов (1937 г.р.), Владимир Ани-
щев (1935 г.р.), Сергей Валюхов (1953 г.р.), Анатолий Голиусов 
(1938 г.р.), Виктор  Коновальчук (1936 г.р.), Любовь Кочергина 
(1937 г.р.), Сергей Кузнецов (1965 г.р.), Евгений Капишников 
(1953 г.р.) и Сергей  Некраш (1923 г.р.). По итогам обсуждения 
и голосования для утверждения депутатами гордумы  рекомен-
дованы: бывший председатель горисполкома  Виктор Атласов  
и  Заслуженный строитель РФ Виктор Коновальчук.

Вузы Воронежа – в сотне лучших
Согласно данным рейтингового агентства «Эксперт» только 

ВГУ и ВГМА оказались в списке лучших вузов страны. В каче-
стве критерия бралось не менее 40 параметров, среди которых 
стоимость обучения, количество публикаций, доля студентов, 
прошедших практику за рубежом. Данные статистики подкре-
плялись результатами опросов, оценкой выпускников работо-
дателями и оценкой преподавателей научным сообществом. 
Надо отметить, что по отдельным критериям вузы Воронежа 
занимают более высокие позиции: например ВГУ по уровню 
научно-исследовательской деятельности находится на 27-м 
месте, а ВГМА по уровню востребованности выпускников – на 
37-м месте, а по требованиям к студентам – на 8-м, что даже 
выше запросов МГУ и СПбГУ. 

По международному стандарту
В прошлую пятницу состоялось торжественное откры-

тие отеля Hampton by Hilton Voronezh в областном центре.  
12-этажная гостиница рассчитана на 148 номеров, в том числе 
для людей с ограниченными возможностями. Это первый 
«некурящий» отель в Воронеже. Имеются фитнес-центр и 
конференц-зона. «Нам хронически не хватало хороших отелей, 
которые соответствовали бы международным стандартам, 
- прокомментировал открытие Hampton by Hilton Voronezh 
губернатор Алексей Гордеев. - Это, в первую очередь, гостиница 
для тех, кто представляет предпринимательство в широком 
смысле. Так что отель повысит инвестиционную привлекатель-
ность и бизнес-активность нашего региона».

Две компании на один никель 
Уральская горно-металлургическая компания и ОАО 

«Норильский никель» выступили с совместным заявлением, 
которое предусматрает сотрудничество  по  разработке Елан-
ского и Елкинского месторождений в Новохопёрском районе. 
Суть заявления сводится к тому, что реализация проекта может 
оказать позитивное воздействие на социально-экономическую 
ситуацию в Воронежской области,  то есть  позволит увели-
чить налоговые поступления в бюджеты всех уровней, развить 
транспортную инфраструктуру, а также создать около 4 тысяч  
новых рабочих мест в производственной сфере и около тысячи  
– в сопряжённых отраслях,  говорится в заявлении. 

Наша молодость, профсоюзная…
Молодёжному совету, созданному при  Воронежском облсов-

профе одним из первых в Российской Федерации, исполнилось 
десять лет. За прошедшие годы численность молодых   активи-
стов в выборных профсоюзных органах увеличилась с 18 до 30 
процентов.  На торжественном заседании по случаю круглой 
даты состоялось не только чествование  лучших членов Моло-
дёжного совета, но и напутствие выпускников различных учеб-
ных заведений,  начавших в этом году свой трудовой путь. Речь 
шла также о развитии профессионального  наставничества.

Улица Неделина без движения
В Воронеже движение транспорта по ул. Неделина (на 

участке от дома №114 до дома №120 на Чапаева) перекроют до 
конца сентября. Решение принято в связи с изменением сроков 
завершения ремонтных работ на теплотрассе, информирует 
городская администрация.

Сообщения подготовили  
Ярослав СОлОНИН, Николай Старых.

Время ноВоСтей
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём по области облачно с прояснениями, 
местами небольшие или умеренные дожди, утром 
местами туман; ветер северо-западный, умерен-
ный; температура +15…+20.

11 сентября по области – переменная облачность, 
без осадков; ветер северный, умеренный; темпе-
ратура ночью +6…+11, днём +17…+22.

12 сентября по области – переменная облачность, 
без осадков; ветер северный, умеренный; темпе-
ратура ночью +6…+11, днём +19…+24.

Валюта
(Центральный 
банк российской 
Федерации)
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Сергей заХароВ

Земледельцам предсто-
ит убрать сладкие корни с 
114,1 тысячи гектаров, что 
значительно меньше, чем в 
прошлом году. Тем не менее, 
за счёт высокой урожайности 
планируется получить уро-
жай, близкий к прошлогодне-
му - 3960 тысяч тонн. 

Первым в регионе  - 31 
августа - начал свеклоперера-
батывающий сезон Грибанов-
ский сахарный завод ООО 
«Воронежсахар». Остальные 
восемь предприятий,  выра-
батывающих в нашей области 
сахар, запущены в работу  

в первой декаде сентября. 
А сейчас более подробно 
расскажем о грибановском 
предприятии, во всеоружии 
подготовившемся к страде-
2013. 

Плановая суточная произ-
водительность  завода - 2700 
тонн в сутки. Ожидаемый 
объём переработки  - 460 
тысяч тонн. Продолжитель-
ность сезона сахароварения 
-  159 суток. 2 сентября был  
выработан  первый сахар  
урожая-2013, получено   186,8 
тонны сладкой продукции. 
Уже за  следующий  день  
сахарники  произвели  497,2 
тонны сахара-песка. 

Свёкла пошла! 
В конце прошлой недели в Воронежской области 
стартовала массовая копка сахарной свёклы.
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Предложения по программе занятости
Предложения по новой программе обеспечения занятости 

в стране подготовлены в российском правительстве, сообщила 
вице-премьер РФ Ольга Голодец на совещании премьер-
министра Дмитрия Медведева с зампредами правительства. По 
её словам, в настоящее время значительную часть безработных 
в стране составляет молодёжь, которая ещё не успела получить 
опыт работы. Она отметила, что также существуют проблемы 
с обеспечением занятости инвалидов. «Именно поэтому разра-
ботана новая программа, которая стимулирует работодателей, 
если они принимают к себе на работу следующие категории 
населения: жителей из депрессивных районов и регионов, 
молодёжь, впервые ищущую работу, и инвалидов», — отметила 
вице-премьер.

МаГатЭ сожалеет о заявлениях КНДр 
МАГАТЭ сожалеет о заявлениях КНДР, которая готовится 

возобновить работу ядерного объекта в Йонбене и может 
провести новые ядерные испытания, заявил гендиректор 
агентства Юкия Амано. «Заявления КНДР о третьих ядерных 
испытаниях и намерениях возобновить работу ядерного объ-
екта в Йонбене, а также предыдущие заявления о деятельности 
по обогащению урана и строительству реактора на лёгкой 
воде вызывают глубокое сожаление. Эти действия — явное 
нарушение резолюций СБ ООН», — заявил Амано, выступая 
перед Советом управляющих МАГАТЭ. Он призвал Северную 
Корею «полностью выполнить обязательства по соответствую-
щим резолюциям Совета Безопасности ООН» и сотрудничать 
с агентством.

Время 
перемен

Сегодня  на портале 
правительства области и  
на сайте регионального  
агентства по инноваци-
ям и развитию должны 
быть размещены пред-
варительные результаты 
исследования на тему 
«Власть и бизнес».

марина уСоВа
Мониторинг качества госу-

дарственных  услуг, предостав-
ляемых бизнес-сообществу 
чиновниками исполнительных 
органов власти, проводился 
в течение месяца. Причём  
на основе методических ре-
комендаций Министерства 
экономического развития РФ. 
К разработке региональной 
программы были привлечены 
лучшие специалисты. 

«Пилотный» проект оправ-
дал своё предназначение. Все-
го обобщено более тысячи 
отзывов представителей пред-
принимательской сферы о 
качестве предоставляемых им 
госуслуг. С целью  обеспече-
ния максимальной объектив-
ности оценок были организо-
ваны консультации с обще-
ственными организациями, 
в частности, с региональной 
Торгово-промышленной па-
латой, Союзом промышлен-
ников и предпринимателей,  
Союзом предпринимателей 
«ОПОРА».

– Этот метод  надо сде-
лать главным и постоянно 
действующим инструментом 
оценки работы органов испол-
нительной власти, - считает 
Алексей Гордеев. - В дальней-
шем итоги будут подводиться 
ежемесячно.

Госуслуги – 
на новый  
уровень

марина Калинина

Если мероприятие про-
ходит только на уровне «что 
посмотреть», оно останется 
не более чем ярким зрели-
щем. Поэтому организаторы 
осеннего праздника изоби-
лия постарались сделать его 
максимально насыщенным и 
полезным не только для люби-
телей запечатлеть необычные 
ракурсы и декорации на фото-
снимке. Свой интерес нашли 
здесь все горожане – от мала 
до велика. 

Выставка-ярмарка про-
ходила под патронажем гу-
бернатора Алексея Гордеева 
уже в третий раз и собрала 
под своим крылом не только 
местных мастеров, но и луч-
ших специалистов своего дела 
из Германии, Нидерландов, 
Украины и двух столиц Рос-
сии - всего 63 организации 
развернули свои площадки. 
А почётными гостями ста-
ли сотрудники московского 
Государственного музея им. 
А.С. Пушкина и Алупкинского 
дворцово-паркового музея-

заповедника, что в украинской 
Ялте.

На этот раз выставка-
ярмарка продемонстрировала 
ещё одну новую особенность 
города. Она не только стала 
органичной его частью, но и 
показала, что красота и стиль 
становятся настоящей по-
требностью воронежцев. И 
действительно, несмотря на 
то, что небо с вечера затянуло 
серыми тучами, выставочные 
площадки посетили сотни 
горожан. 

Основное действо проис-
ходило на ступенях драмтеа-
тра им. А.В.Кольцова, ставших 
на время театральными под-
мостками. Отсюда привет-
ствовал участников и гостей 
праздника губернатор Алексей 
Гордеев.

- Нам важно сделать всё, 

чтобы наш любимый го-
род Воронеж превратился в 
город-сад. Выставка носит 
экологический и природо-
охранный характер. Здесь 
представлено много интерес-
ных экспозиций, можно не 
только порадовать глаза, но 
и использовать интересные 
задумки в своей работе, - 
заметил в приветственном 
слове губернатор, адресуя 
его в первую очередь работ-
никам городской админи-
страции, ведь идеи и работы, 
представленные на выставке 
ландшафтного искусства, 
городские службы могли бы 
взять на вооружение. 

Затем Алексей Гордеев вру-
чил победителям конкурса 
золотые медали выставки. 

В этом году особое вни-
мание было уделено детской 
познавательно-развлека-
тельной программе. Ребятам 
предложили знакомство с 
питомцами Воронежского 
зоопарка, интересные мастер-
классы «Кашемания», «Бисе-
роплетение» и даже карнавал 
с интригующим названием 
«Овощной калейдоскоп». 

Вообще, участие детей на 
этот раз было очень заметно. 
Учащиеся художественной 
школы и хореографического 
училища подготовили инте-
ресные номера, а потом вместе 
с воспитанниками реабили-
тационного центра «Парус 
надежды» приняли участие в 
большой развивающей про-
грамме. 

Всех без исключения по-
тряс громадный самовар на 
200 чашек, травяной рояль с 
настоящими клавишами, ро-
скошное платье из овощей, в 
котором фотографировались 
все желающие посетитель-
ницы выставки, ароматные 
варенья из шишек и грецких 

орехов, цветочная велопарков-
ка «Велобукет», водный сад из 
ив, папоротников и листвен-
ных кустарников. Невозмож-
но было пройти и мимо 15-
мет рового кабачка из сена, во-
круг которого расположились 
лебеди, кролики и поросята из 
того же душистого материала. 
И, конечно же, гвоздём сезона 
стал уникальный плодово-
овощной ковёр, сотканный из 
овощей и фруктов.    

Руководитель департамен-
та культуры и архивного дела 
Воронежской области Еле-
на Ищенко осталась очень 
довольна выставкой. По ее 
словам, если бы мы чаще 
использовали дары земли 
Чернозёмной в эстетическом 
плане, это было бы интересно 
и самим воронежцам, и гостям 
города.

В этом году среди участни-
ков выставки были и аграрные 
хозяйства области. Лучшие 
садоводы и овощеводы про-
демонстрировали плоды своих 
трудов, при этом подошли к 
презентации настолько твор-
чески, что некоторые из их 
композиций могли дать фору 

профессиональным дизайне-
рам и стилистам.  

Не остались в стороне и 
районы области, представив-
шие сельские подворья, при-
родные скульптуры и костю-
мированные зарисовки.

Однако если бы всё огра-
ничилось разглядыванием 
экспонатов, это было бы, на-
верное, не совсем правильно. 
Подобные праздники хороши 
тем, что во время их проведе-
ния можно завязать полезные 
контакты и определить сов-
местные направления деятель-
ности. 

Изначально выставка-
ярмар  ка «Воронеж – город-
сад» была создана для разви-
тия современных направлений 
ландшафтного искусства, а 
также для воспитания горожан 
и повышения эстетического 
уровня города. Но с каждым 
годом она превращается в 
площадку для современного 
искусства, даёт воронежцам 
уникальную возможность 
оценить профессионализм лю-
дей, создающих рукотворную 
красоту и преображающих 
окружающий мир.

Преображая мир
С места события | В минувшие выходные центр Воронежа стал творческой мастерской для дизайнеров,  
садоводов и ценителей прекрасного
Воронежу еще только предстоит пережить череду 
праздничных мероприятий по случаю Дня города. 
Но первые выходные сентября уже задали тон на-
строению – на Советской площади развернулось 
настоящее шоу под названием «Воронеж – город-
сад».

Участников и гостей праздника приветствовали  
губернатор Алексей Гордеев и митрополит Сергий.

Плодово-овощной ковёр покрыл центр Советской площади.

Выборы без выбора
Альтернативы некоторым кандидатам просто не было
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Наплыва  избирателей  на  избирательные  участки  в  этот  раз  не  было.
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Михаил КРИВОШЛЫКОВ 
с.Краснофлотское, 
Петропавловский район

- Мой друг и товарищ Сер-
гей Кузнецов - мастер на все 
руки. Мне кажется, нет такого 
дела, которое он не смог бы вы-
полнить, - говорит глава КФХ 
Евгений Поздняков.

А всё начиналось с осенней 
пахоты.

Как-то ночью пахал Евгений 
Поздняков в поле и от устало-
сти чуть не уснул за рычагами 
трактора: «Тогда-то я понял, 
что один в поле не воин, нужно 
брать кого-то в помощь». Об-
рабатывать площадь в 300 гек-
таров земли одному явно было 
не под силу. Прикинул, кого 
можно пригласить. В селе ведь 
всё про всех знают. Конечно, на 
хорошую зарплату работники 
бы нашлись сразу. Но земли 
у Позднякова не лучшие. Их 
надо приводить в норму. Есте-
ственно, что и урожаи были 
низкие. А нет урожая, нет и 
зарплаты.

Перебирал-перебирал он в 
памяти кандидатуры и остано-
вился на Сергее Кузнецове. 

- Мы с ним почти ровесники. 
В то время он нигде не работал. 
Я знал, что Сергей - механиза-

тор  широкого профиля, имеет 
все водительские категории. 
Но самое главное то, что по 
складу, по духу своему он зем-
леделец.

…Долго сидели Евгений с 
Сергеем в тот день, обсуждая 
и прикидывая все возможно-
сти фермерского хозяйства. А 
возможности, можно сказать, 
были не ахти какие. Вся тех-
ника хозяйства трижды, а то 
и четырежды уже выработала 
свой моторесурс. В былые 
времена её давно бы списали 
и сдали на металлолом, но на 
новую тогда, десять лет назад, 
у Евгения Позднякова просто 
не было денег. 

Они поднапряглись ,  и 
трактора-ветераны как ми-
ленькие встали в строй. Но 
позарез нужна была мастер-
ская. Решили под это дело при-
способить пустующий старый 
дом. Тесновато, конечно, но 
зато под крышей. Установили 
даже небольшую кран-балку. 
Через мини-мастерскую про-
пустили два стареньких трак-
тора ЮМЗ-6, два гусеничных  
ДТ-75, которым по 26 лет. 
А комбайну «Нива» уже за 
тридцать перевалило. Такого 
же возраста и грузовик. Всю 
эту технику Сергей и Евгений 

перебрали, что называется, по 
винтику, по болтику, отлади-
ли, покрасили и она работает, 
скажу вам, как часы. 

Решил молодой фермер и 
проблему плодородия почв на 
своих полях. На минеральные 
удобрения у него тогда денег 
не было, но с развалом коллек-
тивных хозяйств земляки ста-
ли держать много домашнего 
скота, а значит, много и навоза. 
Спросил как-то у одного из 
односельчан: не отдаст ли он 
ему навоз, и предупредил, что 
платить за него нечем. А тот 
ответил: «Да я тебе ещё спасибо 
скажу, если вывезешь». Вывез 

у одного, а уже второй про-
сит забрать органику, третий, 
четвёртый… Словом, фермер и 
подворья освободил от навоза 
и на поля внёс около 700 тонн 
органики, не в один год, конеч-
но. Но вряд ли эта органика 
попала бы на фермерское поле, 
если бы не было тракторных  
погрузчиков, собранных бук-
вально из «чермета». Ими и 
грузили навоз. 

Но возникла новая пробле-
ма. Самый «молодой» трактор в 
хозяйстве Евгения Позднякова 
– МТЗ-82 2007 года выпуска, 
но нужен был хотя бы один тя-
жёлый трактор. Засуха уже ко-

торый год не обходит стороной. 
Земля стала как камень. ДТ-75 
с пахотой не справляется. Да 
и поля находятся на большом 
удалении одно от другого. На 
переезды гусеничных тракто-
ров нужна масса времени. На 
новый Т-150К необходимо как 
минимум два с лишним мил-
лиона рублей, а про импортные 
тракторы и думать нечего. 

- Сергей, я тут у одного 
человека приглядел трактор 
Т-150К, но он, можно сказать, 
«убитый». Хозяин готов его от-
дать по цене «чермета». Брать 
его или не брать? - пришёл к 
другу за советом фермер.

- Надо посмотреть, - был не-
сколько уклончивый ответ.

Посмотрел и сказал: «Бери. 
Мы с тобой из него игрушку 
сделаем». И сделали. С утра и 
допоздна сверлили, подгоняли, 
притирали новые запчасти, 
варили разными сварками, ре-
гулировали. Что не поддавалось 
восстановлению, покупали. 
Словом, к началу пахотного 
сезона нынешнего года трактор 
Т-150К вышел в поле. А первую 
борозду на отремонтированном 
тракторе, конечно же, сделал 
Сергей Кузнецов. Он не просто 
пахал, а, что называется, слушал 
машину, и она его не подвела. И 
вот все освободившиеся от уро-
жая поля вспаханы, подготовле-
на почва под сев озимых.

- Понемногу наше фер-
мерское хозяйство набирает 
силу, - делится Евгений Позд-
няков. - Мы уже стали деньги 
выделять на минеральные 
удобрения, на качественные 
семена. Приобрели  складские 
помещения для хранения сель-
хозпродукции. 

Вот так и карабкаются на 
тяжелейшем крестьянском по-
прище два друга-компаньона, 
надеясь только на собственные 
силы да на природную смекал-
ку, завидуя французским фер-
мерам, которым государство 
возмещает почти 70 процентов 
всех затрат. Правда, в  нынеш-
нем году Евгений Поздняков 
получил субсидию за засуху 
2012 года, но её не хватило даже 
на бензовоз топлива…

Единомышленники
Как живёшь, село? | Крестьянская смекалка, настойчивость и дружеское участие помогли фермеру встать на ноги
Фермерское хозяйство, в котором трудятся Евгений 
Поздняков и Сергей Кузнецов, существует 13 лет. Не 
самые лучшие земли они привели в порядок, техни-
ка, выработавшая уже не один моторесурс, работает 
не хуже новой.

Сергей Кузнецов и Евгений Поздняков.

Евгения ДВОРНИКОВА

Об этом рассказала на пресс-
конференции руководитель 
Управления Росреестра по 
Воронежской области Елена 
Перегудова. 

С первого сентября 2013 
года сокращены сроки госу-
дарственной регистрации прав 
на недвижимое имущество и 
сделок с ним. Приватизация 
жилых помещений сократи-
лась с 20 до 15 дней. В такие 
же сроки будет проходить 
регистрация права собствен-
ности на земельные участки. 
Меньше потребуется времени 
на ожидание документов для 

долевого строительства: в те-
чение пяти дней специалисты 
проведут государственную ре-
гистрацию договора залога на 
строящийся объект и оформят 
дополнительные соглашения 
к договору долевого участия, 
по которому привлечены кре-
диты средства, сертификат 
на материнский капитал или 
какие-либо средства соци-
альных программ. Повторное 
свидетельство воронежцы 
теперь смогут получить так же 
за пять дней. 

С сентября вступают в 
силу и некоторые изменения 
в Гражданский кодекс РФ, в 
частности, в положения, посвя-

щённые доверенности. Теперь 
срок её действия может быть 
бессрочным. 

А с первого октября вступа-
ют в силу изменения закона об 
общем сроке государственной 
регистрации, который  сокра-
тится с двадцати до восемнад-
цати дней. Столько же времени 
понадобится специалистам и 
для регистрации договора уча-
стия в долевом строительстве, 
заключённого застройщиком с 
первым участником долевого 
строительства (ранее этот срок 
составлял один месяц).

Также собственник недви-
жимости сможет подать в реги-
стрирующий орган заявление о 
невозможности государствен-
ной регистрации перехода, 
ограничения (обременения), 
прекращения права на такой 
объект недвижимости без лич-
ного участия собственника, то 
есть его представителем (за 

исключением законного), а 
также другой стороной сделки 
с недвижимостью. Об этом 
заносится соответствующая 
запись в ЕГРП, аннулировать 
которую можно только по за-
явлению самого собственника, 
решению суда, а также после 
перехода права собственности 
по решению регистратора.

- Пожалуй, одно из самых 
креативных нововведений за-
ключается в том, что с первого 
октября пакет документов на 
регистрацию прав, подписан-
ный усиленной электронной 
подписью, можно направить в 
электронном виде через Еди-
ный портал госуслуг, - расска-
зала Елена Перегудова. 

К слову сказать, теперь 
предусмотрена и электронная 
оплата госпошлины. 

Порадует воронежцев и 
«дачная амнистия»: теперь для 
оформления прав на дачу будут 

требоваться только документы 
на земельный участок.

Кроме того, дачники и вла-
дельцы загородной недвижи-
мости будут освобождены от 
обязанности предоставлять 
кадастровый паспорт при реги-
страции объекта строительства. 
До 1 марта 2015 года разреше-
ние на ввод такого объекта в 
эксплуатацию не запрашива-
ется и правоустанавливающий 
документ на земельный уча-
сток является единственным 
основанием для регистрации 
прав на него.

В связи с тем, что некото-
рые застройщики недобро-
совестно подходят к вопросу 
об оформлении необходимых 
документов при сдаче много-
квартирных домов, у соб-
ственников квартир появится 
возможность постановки на 
учёт отдельно взятых квартир 
в таких домах.

Документы за пять дней?
Актуально | Воронежцы теперь гораздо быстрее смогут оформить документы на свою собственность

По результатам статистических исследований перво-
го полугодия 2013 года Управление Росреестра по 
Воронежской области вводит новые правила реги-
страции собственности для более удобной и быстрой 
работы с заявителями.

ОбществО

Более 627 миллионов 
рублей направят на под-
держку пострадавших на 
производстве воронеж-
цев.

Марина ПЛЕХАНОВА
В общей сложности под-

держка будет оказана более 
8,5 тысячи человек. Как со-
общили в региональном от-
делении Фонда социального 
страхования РФ, эта сумма 
на 30 миллионов превышает 
объёмы финансирования за 
прошлый год.

- Это связано с различными 
факторами, - отметила на-
чальник отдела страхования 
профессиональных рисков 
ведомства Ольга Фомина. - 
Во-первых, в этом году про-
индексированы выплаты по-
страдавшим на производстве. 
Кроме того, выросли цены на 
некоторые услуги, в том числе 
на реабилитацию в санаторных 
учреждениях. Мы стремимся 
к тому, чтобы изменения эко-
номических факторов никоим 
образом не отражались на ка-
честве госуслуг.

Государственные гарантии 
по обязательному социально-
му страхованию пострадав-
ших на производстве людей 
включают единовременные и 
ежемесячные выплаты, бес-
платное лекарственное обеспе-
чение, приобретение и изго-
товление технических средств 
реабилитации: колясок, проте-
зов, сложной ортопедической 
обуви. При определённых 
показателях воронежцы могут 
получить специализирован-
ные автомобили. В нынеш-
нем году обладателями Lada 
Granta от Фонда социального 
страхования РФ станут 20 во-
ронежцев.

Ещё более 1600 воронеж-
цев смогут поправить своё 
здоровье в санаториях России 
и реабилитационных центрах 
Фонда социального страхова-
ния РФ.

Качество  
помощи  
не пострадает

Александр КАЖИКИН

С 16 июля по 27 августа всего было 
проведено три огневых испытания 
данного двигателя по программе 
МВИ. Отработав без замечаний на 
стенде положенное время, двигатель 

РД0124А полностью подтвердил 
требуемые характеристики, установ-
ленные техническим заданием на его 
разработку.

Жидкостный ракетный двигатель 
РД0124А разработки и производства 
КБХА предназначен для использова-

ния в составе семейства космических 
ракет-носителей «Ангара» разработки 
ГКНПЦ им. М.В. Хруничева. Успеш-
ные межведомственные испытания 
двигателя открывают прямую дорогу 
к его летно-конструкторским испыта-
ниям в составе ракеты в 2014 году.

Задел на будущее
Экономика | В КБХА завершили создание нового ракетного двигателя
27 августа в испытательном 
комплексе КБХА успешно про-
ведено последнее огневое 
испытание нового кислородно-
керосинового ракетного дви-
гателя РД0124А по программе 
межведомственных испытаний 
(МВИ). Эти испытания, по сути, 
представляют собой сдачу ново-
го двигателя государственной 
комиссии, в которую входят 
представители головного заказ-
чика, профильных министерств, 
ведомств и организаций отрас-
ли.  Огневое испытание ракетного двигателя РД0124А.

Ге н е р а л ь н ы й 
директор – ге-

неральный кон-
структор КБХА 
Владимир Рачук 
так оценил про-
веденную работу: 
- Лето текущего 
года стало весьма 
плодотворным для 
коллектива нашего 
предприятия. 11 
июня мы завершили создание ракетного 
двигателя 14Д24 для первой ступени кос-
мической ракеты «Союз-2.1в». 25 июня 
успешным запуском с Байконура косми-
ческого аппарата «Ресурс-П» завершены 
летно-конструкторские испытания ракеты 
«Союз-2.1б» с нашим двигателем 14Д23 
в составе третьей ступени. Наконец, 27 
августа завершено создание двигателя 
РД0124А для ракеты «Ангара». Важно 
отметить, что все эти двигатели – новые 
разработки, которым предстоит обе-
спечивать отечественные космические 
запуски несколько десятилетий. Сегодня 
двигатели КБХА востребованы практиче-
ски во всех перспективных проектах по 
созданию новых космических ракет. Это 
значит, что у нашего коллектива хороший 
задел работы на многие годы вперед.
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Борис ОРЛОВ

Проект так и называется «Список Путина». 
В него будут заноситься служащие муници-
пальной и государственной власти, которые 
занимаются отписками и волокитой, нару-
шают нормы поведения госслужащих. Уже 
сегодня в списке «Гражданской инициативы» 
более двух десятков фамилий.

- По всем ним у нас имеются документаль-
ные подтверждения их халатного отношения 
к своим обязанностям, - говорит координа-

тор молодёжной организации Станислав 
Гришин. – Мы не намерены терпеть этого 
безобразия. Если человек не хочет достойно 
выполнять свои обязанности, он может уйти 
со службы по собственному желанию и не по-
зорить звание государственного служащего. 
Поэтому мы намерены передавать папки с 
собранной информацией лично Владимиру 
Владимировичу. 

Кроме того, активисты будут собирать дан-
ные о тех, кто чутко относится к проблемам 
простых людей.

Госслужащим «грозит» два списка
Акция | В Воронеже начали формировать списки чиновников, заслуживающих и не заслуживающих доверия
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Галина Кудрявцева во время своего выступления 

подвергла критике региональную власть за вме-
шательство в избирательный процесс на стороне 
претендента-«единоросса», назвав поддержку, оказан-
ную кандидату, своего рода «моральным поражением». 
Выход областной власти за пределы правового поля, 
по мнению Галины Кудрявцевой, является реальным 
показателем доверия населения к существующей 
власти и одновременно представлений власти об из-
бирателях. 

- Я хочу, чтобы все мы чтили наши законы, - резю-
мировала Галина Кудрявцева. - И чем выше власть, тем 
ответственнее она должна относиться к ним. В любом 
случае, мой принцип останется прежним – заставлять 
коллег жить по законам РФ.

Претендент на кресло 
мэра заявила, что наме-
рена оспаривать итоги 
выборов на ряде участ-
ков, где удалось составить 
протоколы о нарушени-
ях хода голосования. В 
частности, в областной 
больнице. В помещениях 
лечебного учреждения 
представители штаба Ку-
дрявцевой обнаружили 
немало посторонних лю-
дей с открепительными 
удостоверениями в белых халатах «не со своего плеча». 
А на другом участке зафиксирован массовый подвоз 
людей, которые голосуют за отсутствующих настоя-
щих избирателей. К концу голосования ожидался при-
воз жителей общежитий. Не обошлось и без раздачи 
продпайков в одном из медучреждений.

Когда я на брифинге в Доме журналистов озвучил 
примеры недобросовестного ведения выборной кам-
пании от Галины Кудрявцевой, то председатель обл-
избиркома Владимир Селянин сказал, что никаких 
заявлений от партии «Альянса-Зелёных» не поступало. 
Что же касается раздачи продпайков, то такой факт за-
фиксирован, но не в областном центре, а в Семилуках. 
В общей сложности, как сообщил Владимир Селянин, 
в полицию поступило 33 жалобы, связанные с подвозом 
людей на избирательные участки, с предполагаемым 
подкупом избирателей. Пять материалов предметные, 
и требуют дальнейшей проверки. 

- Меня поражает нетерпимость, озлобленность 
проигравшего по отношению к своему оппоненту, ко-
торого выбрало большинство. Надо уметь проигрывать, 
- заметил Владимир Селянин.

Уже после того, как комиссии начали подсчитывать 
голоса, ЦИК «Единой России» под руководством 
Дмитрия Медведева подвёл итоги Единого дня голосо-
вания в режиме видеоконференции с региональными 
отделениями.

На проспекте Революции, в приёмной лидера 
партии «Единой России», готовы были выйти в эфир 
Александр Гусев и секретарь регионального отделения 
партии Владимир Нетёсов. Однако им слово не дали. 

Общаясь с журналистами, победитель выборной 
гонки в первую очередь поблагодарил горожан, ко-
торые приняли участие в голосовании и оказали ему 
поддержку.

- На выборную кампанию у меня, безусловно, 
было мало времени. Однако люди, которые хотят из-
менений, поняли, что нужно судить не по словам, а 
по делам. Многочисленные встречи с избирателями 
показали, что им важны не только локальные повсед-
невные интересы. Многих волнует стратегическое 
развитие города. И это очень позитивно. Очень важно, 
что люди поверили в меня, и я их не подведу, – отметил 
Александр Гусев.

В числе своих первых шагов на посту мэра Воро-
нежа Александр Гусев назвал активное формирование 
городского бюджета под соответствующие программы. 
Говоря о своей команде в мэрии, он сообщил, что своим 
первым заместителем видит нынешнего и.о. главы 
городского округа город Воронеж Сергея Крючкова.

Как сообщает облизбирком, бывший спикер горду-
мы и бывший мэр Воронежа Сергей Колиух победил на 
дополнительных выборах в городскую думу по округу 
№ 8 (Советский район). По предварительным данным, 
Сергей Колиух получил около 39 процентов голосов 
избирателей. Его ближайший соперник, коммунист 
Олег Певунов набрал око-
ло 19 процентов. Местные 
наблюдатели полагают, 
что, вернувшись в город-
скую думу, Сергей Колиух 
снова сможет стать её 
председателем.

На довыборах в горду-
му по округу № 6 лиди-
рует коммунист, первый 
секретарь Левобережного 
райкома КПРФ Влади-
мир Калинин. Следует 
отметить, что в округе  
№ 6 выдвигалось несколь-
ко сильных кандидатов, 
между которыми была 
жесткая конкуренция. 
Кроме коммуниста Владимира Калинина, на кресло 
депутата гордумы претендовали руководитель фирмы 
«Согдиана» Олег Сехниев, известный предпринима-
тель Сергей Федоров, гражданский активист Роман 
Хабаров. В случае победы Владимир Калинин станет 
вторым представителем КПРФ в городской думе.

На дополнительных выборах депутатов Воро-
нежской областной думы по 6-му избирательному 
округу лидирует «единоросс» Владимир Свиридов – 
39,16 процента, на втором месте Владимир Кузнецов 
(КПРФ) – 17,66 процента, на третьем – экс-мэр Во-
ронежа Борис Скрынников («Справедливая Россия») 
– 13,51. По 18-му округу за явным преимуществом 
победил делегированный «Единой Россией» глава 
компании «КИТ» Иван Куликов (82,44 процента). 

На выборах главы Новоусманского района при 
явке 73,36 процента первое место занял действующий 
глава Владимир Чернышов с 83,06 процента голосов, 
Любовь Черноусова набрала 6,59 процента, Вячеслав 
Гришин – 5,27 процента.

В Лискинском районе действующему главе района 
Виктору Шевцову отдали предпочтение 91,62 про-
цента избирателей при явке 78,57 процента. Во время 
прошлой избирательной кампании Виктор Шевцов 
набрал около 84 процентов.

Всего на выборах в регионе, по данным облизбир-
кома, работало около двух тысяч членов комиссий 
с правом совещательного голоса и около 3,5 тысячи 
наблюдателей.

Недействительными на выборах мэра Воронежа 
признаны 2993 бюллетеня. Председатель городской 
избирательной комиссии Валерий Бунеев отметил, что 
обычно по городу портят около 4 тысяч бюллетеней. 

Выборы  
без выбора

 Владимир Селянин: 
Меня поражает не

терпимость, озлобленность 
проигравшего по отноше
нию к  своему оппоненту, 
которого выбрало большин
ство. Надо уметь проигры
вать.

Александр Гусев: 
Многочисленные 

встречи с избирателями 
показали, что им важны не 
только локальные повсе
дневные интересы. Многих 
волнует стратегическое 
развитие города. И это 
очень позитивно. Очень 
важно, что люди поверили 
в меня, и я их не подведу.

Продукты  
и кошелёк

По данным Воронежстата, в авгу-
сте  продовольственные товары  по-
дорожали по  сравнению с декабрём  
прошлого  года  на 4,5 процента (в 
2012-м – на 5,7 процента). 

По региону более всего выросли в 
цене  молочные продукты, бескостная 
свинина, солёная рыба, яйца.  Тем не 
менее расчётная стоимость мини-
мального набора продуктов питания 
в прошлом месяце составила 2507 
рублей, что на  4,8 процента меньше, 
чем в июле. Это объясняется сниже-
нием цен на все виды овощей, на рыбу, 
вермишель и другие мукомольные  
изделия.

Марина УСоВА.

Активисты молодёжной общественной организации «Гражданская инициа-
тива» начали формировать базу данных на чиновников, которые, по мнению 
рядовых граждан, не заслуживают доверия Президента Владимира Путина. 



Ярослав СОЛОНИН
Рамонский район

Всё шло своим чередом. Тор-
жественные речи, напутствия. 
Гордые за своих детей родители. 
Кто-то из младшеклассников 
озорничал, кто-то в столь вол-
нительный момент вцепился в 
букет цветов, предназначенный 
для учителей. Ученики старших 
классов снисходительно смо-
трели на младшеклассников. 

А вот поздравляют перво-
классниц с первой в их жиз-
ни линейкой. В этом году в 
первом классе их будет все-
го две, мальчиков нет и во-
все. Да, общее число уча-

щихся – всего 42 человека.
Но внимание всех привлек-

ли ветераны и пожилая жен-
щина, с трудом сдерживавшая 
слёзы. А это Зинаида  Кирил-
ловна Савельева, мама героя. 
Вот она произносит слова бла-
годарности и уже не пытается 
удержаться от нахлынувших 
чувств:

- Спасибо большое, что не 
забываете моего Сашу и пом-
ните о нём все эти годы.

С 1980 года, когда у кишлака 
Кухнакала близ города Нахрин 
погиб Александр Савельев, 
прошло более тридцати лет. 
Но время, вопреки известной 
поговорке, не лечит. Без этой 

боли у людей не было бы па-
мяти, истории, достоинства. 
И другого способа быть чело-
веком нет.

- В 1989 году на одном из 
школьных кабинетов появи-
лась первая памятная табличка, 
на которой было написано: 
«В этой школе учился самый 
обычный ученик Саша Саве-
льев. Но пришло время, и он 
выполнил свой интернацио-

нальный долг, защищая афган-
ский народ. Будь достоин его 
памяти, ученик, пришедший 
в нашу школу», - рассказала 
директор Чертовицкой школы 
Валентина Воронцова.

В 2005 году мемориальная 
доска появилась на здании 
школы. И вот теперь, после об-
ращения педагогического кол-
лектива, учащихся, жителей 
села и районной обществен-

ной организации ветеранов 
Афганистана распоряжение о 
присвоении имени Алексан-
дра Савельева подписал глава 
администрации района Виктор 
Логвинов.

Главным и самым трудным 
будет понять нам, не нюхав-
шим пороху, что слова «самый 
обычный ученик» - не пафос, не 
скромность, возвеличивающая 
добродетель, а правда. 

- Первоклашки - малень-
кие, смешные, до всего им есть 
дело, - вспоминала первая учи-
тельница Александра, Наталья 
Яковлева. - Саша запомнился 
мне белобрысым мальчуганом, с 
чистыми, как безоблачное небо, 
глазами. Обычно мальчишки 
подвижные и драчливые. Саша 
же, наоборот, тихий, скром-
ный, хотя силой его природа не 
обделила. Ребята его любили. 
В детских играх «в войну» он 
всегда был «партизаном»… 

Гибель в 20 лет, когда и не 
успел толком вкусить всю ра-
дость жизни – трагедия. Но при-
меры таких «обычных учени-
ков», как Александр Савельев, 
учат нас главному – ценить мир 
и жизнь. Но, говоря словами 
притчи, которую напомнил в 
своей речи председатель правле-
ния Воронежской региональной 
организации Союза ветеранов 
Афганистана Владимир Ми-
хайленко, земля может накор-
мить человека своим хлебом,  
напоить чистой водой, но земля 
не может сама защитить себя. 
Это должен делать тот, кто ест 
её хлеб, пьёт воду.

Ваш денежный интерес
Раздел ведёт Николай Старых

Свой анализ развития рынка вкладов физических лиц 
«Коммуне» вновь предоставила Государственная корпора-
ция «Агентство по страхованию вкладов».

За I полугодие объём средств населения в банках уве-
личился на 9,8%, и достиг 15,6 трлн. рублей.

Динамика ежедневных приростов - 7,7 млрд. рублей 
- указывает на высокий уровень сберегательной актив-
ности россиян (в январе–июне прошлого года этот по-
казатель составлял 5,3 млрд. рублей).

На рост вкладов повлияли факторы, которые мож-
но условно разделить на рыночные и нерыночные. К 
первым относятся рост реальных доходов населения и 
положительные по отношению к инфляции ставки. Ко 
вторым - возврат части средств российских граждан с 
Кипра, а также требования властей по переводу счетов 
госслужащих в банки РФ. 

При этом доля 30 крупнейших по объёму вкладов 
населения банков сократилась на 0,4 процентного пун-
кта - до 76,7%. Наиболее высокие темпы роста вкладов 
наблюдались в банках Московского региона – 21,4%, в 
региональных и сетевых многофилиальных банках они 
составили 10,3% и 10% соответственно.

Прогноз на 2013 год в целом: рост вкладов составит 20–
22% (в денежном выражении - от 2,9–3,2 трлн. рублей), 
общий объём сбережений превысит 17 трлн. рублей.

Примечательно, что в I полугодии вклады до 100 ты-
сяч рублей снизились на 3,3% по объёму (по количеству 
счетов они выросли на 3,1%), а вклады от 100 до 400 
тысяч рублей увеличились на 3% по объёму и на 3,2% по 
количеству счетов. Вклады от 400 до 700 тысяч рублей вы-
росли соответственно на 8,8 и 8,1%. Наиболее быстрыми 
темпами росли вклады, находящиеся в пределах от 700 
тысяч до 1 млн. рублей и свыше 1 млн. рублей – на 18,5 и 
16,4% по объёму вкладов и на 18,2 и 14,3% по количеству 
открытых счетов. Тем самым рост рынка в текущем году 
сместился в пользу более крупных вкладов, превышаю-
щих размер страхового возмещения.

Результаты мониторинга процентных ставок по вкла-
дам в 100 крупнейших розничных банках показывают их 
постепенное снижение в I полугодии. Понизили ставки 62 
кредитных учреждения, повысили - 17, в 21 банке ставки 
остались неизменными.

В I полугодии доля депозитов в иностранной валюте 
увеличилась с 17,5% на начало года до 17,9% на 1 июля.

Вклады граждан:  
банковские  
тенденции
В феврале «Коммуна» рассказала по моей просьбе о том, 
какая ситуация наблюдалась в банковской сфере в 2012 году. 
Интересно, что изменилось за первое полугодие 2013-го?

С. ЮРЧЕНКО, военный пенсионер, г.Воронеж
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Тот, который защитил
Память | Чертовицкой общеобразовательной школе Рамонского района присвоено имя Александра Савельева

Юлия МЕРЕМЬЯНИНА

Ирина родилась в Ростове-
на-Дону в семье художников, 
поэтому искусством занимается 
с самого детства. Будучи совсем 
маленькой девочкой, она рисо-
вала на стенах, а теперь Ирина 
– востребованная художница, и 

её работы находятся в частных 
коллекциях России, Германии, 
Греции, Венгрии, Испании, 
Таиланда. Также её творения 
приобретены Министерством 
культуры России.

Работает Ирина Козлова 
в разных жанрах живописи: 
портрет, пейзаж, натюрморт, 

жанровая картина. Участвуя с 
юных лет в выставках, она впи-
тывала в себя только лучшее, 
и, не подражая никому, сфор-
мировала свой стиль. Такая 
светлая и нежная живопись 
помогает понять художницу, 
ощутить то, как она чувствует 
мир. Гармония и умиротво-

рение пронизывают каждую 
композицию, а помогают ху-
дожнице в этом кошки.

— Как вы заметили, в зале 
много картин с изображением 
чёрно-белой кошки. Это моя 
Василиса, – рассказывает 
Ирина. – Она часто мне по-
зирует, любит наблюдать, как 

я пишу. Сидит или спит на 
коленях. Я и сама по знаку – 
кошка. Это свободолюбивое 
животное, очень пластичное, 
со своим особым характером, 
что мне очень нравится. Мне 
это по-настоящему близко. 

Выставка будет работать до 
18 сентября. Вход свободный.

Как она чувствует мир
Событие | В Выставочном зале на Пушкинской открылась первая персональная выставка художницы  
Ирины Козловой, члена Союза художников России, преподавателя детской школы искусств №7 

Пресс-служба ГУ ОБДД МВД России пояснила сле-
дующее:

- Действительно, с 1 сентября 2013 года вступил в силу 
Федеральный закон от 23 июля 2013 года № 196-ФЗ. В 
соответствии с ним за все административные правона-
рушения в области дорожного движения минимальная 
сумма административного штрафа увеличивается до 
500 рублей. При этом за нарушение требований, предъ-
являемых Правилами дорожного движения к перевозке 
детей, сумма административного штрафа повышена до 
3000 рублей.

Инициатива по увеличению административного штра-
фа за нарушение правил перевозки несовершеннолетних 
неоднократно озвучивалась независимыми экспертами 
на «круглых столах», пресс-конференциях и в интервью. 
С учётом этого ВЦИОМ в рамках социальной кампании 
«Автокресло – детям!» провёл соцопрос россиян и уста-
новил: более трети респондентов (37%) поддерживают 
эту инициативу, а более половины опрошенных (55%) от-
метили, что только высокие штрафы позволят обеспечить 
безопасность детей на автомобильном транспорте. Зако-
нодатели приняли во внимание это обстоятельство.

Советуют сотрудники Управления экономической без-
опасности и противодействия коррупции ГУ МВД России 
по Воронежской области: 

- В случае потери денежного «пластика» сразу же об-
ращайтесь в соответствующий банк (вы всегда должны 
знать его координаты) и заблокируйте карточку. 

Аферы с банк-картами обычно проворачивают ушлые 
люди, их по сравнению с прошлым годом стало вдвое 
больше, но это не значит, что полиция бессильна. Если 
обнаружите, что у вас исчезла вся сумма или часть её, 
незамедлительно ставьте в известность правоохрани-
тельные органы. 

Будьте бдительны, когда снимаете деньги в бан-
коматах или пользуетесь платёжными терминалами. 
Записанный на листочек или набираемый в открытую 
пин-код можно легко подсмотреть. Обратите внимание, 
нет ли какого-либо постороннего предмета на световой 
панели аппарата, на клавиатуре или даже на приёмнике 
карт (это может быть микроскопическая видеокамера, 
пластиковая накладка или специальное считывающее 
код приспособление). Если есть малейшее подозрение, 
лучше воспользуйтесь другим банкоматом или платёж-
ным терминалом.

«Ничего себе 
штраф!»

С пластиковой  
карточкой  
удобнее, но…

В конце августа госавтоинспектор выписал мне штраф в 
размере 300 рублей за то, что я перевозила маленького 
сына без детского удерживающего устройства. В принципе 
он прав, и я в тот же день купила такое устройство. Но меня 
удивило вот что: «гаишник» сказал, будто бы с 1 сентября 
он наказал бы меня на 3 тысячи рублей! Я  ради интереса 
заглянула в Интернет, но там - противоречивая информация.

Вероника Н., автолюбитель, г.Воронеж.

Внук подарил мне пластиковую банковскую карту. Я всё время 
боюсь её потерять. Внук смеётся, дескать, «пользуйся, сейчас 
даже десять тысяч не такие уж большие деньги; если что, я 
тебе новую подарю». А в самом деле, что делать, если потеря 
случится? И ещё: как не попасться на удочку аферистам?

А.БЕЗНОСЕНКО, пенсионерка, г.Воронеж.

Александр Савельев.              Зинаида Савельева, мама героя.

Прояснилось небо, и выглянуло солнце – всё, как по 
заказу. Во дворе перед школой собрались учителя, 
дети и родители. Будто бы всё, как обычно, однако – 
нет. 
Торжественная линейка, прошедшая в Чертовицкой 
общеобразовательной школе в День знаний, надол-
го останется в памяти её участников. Именно сегод-
ня школа обрела своё новое имя, ставшее частью 
истории не только посёлка Чертовицы, но и России 
в целом, – имя сержанта Александра Савельева, по-
гибшего в годы Афганской войны.
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Кошка – один из главных персонажей картин художницы. Автопортрет.
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Итогами  
проверки  
установлено…
Следственным управ-
лением Следственного 
комитета Российской Фе-
дерации по Воронежской 
области по итогам про-
ведения проверок право-
мерности освоения ни-
келевых месторождений 
в Воронежской области 
полностью подтверждена 
законность действий не-
дропользователя – дочер-
ней организации УГМК.

Маргарита гЛОтОВА,
пресс-служба УГМК

Доследственные проверки 
проводились Следственным 
комитетом России по много-
численным обращениям о яко-
бы имеющихся нарушениях, в 
том числе от сопредседателя 
Межрегиональной экологиче-
ской общественной организации 
«ЭКА» координатора направле-
ния «Экозащита» Т.В. Каргиной, 
жителей г.Новохоперска Во-
ронежской области Н.В. Мар-
тьяновой и Н.И. Рудченко, а 
также по обращению депутата-
коммуниста А.В. Апариной.

В ходе проверки следователи 
отдела по расследованию особо 
важных дел проверили дово-
ды заявителей, в том числе о 
незаконности сдачи в аренду 
земельных участков сельско-
хозяйственного назначения 
без проведения торгов, о нару-
шениях действующего законо-
дательства при организации и 
проведении конкурса на выдачу 
лицензий, о непроведении рефе-
рендума при принятии решения 
о добыче медно-никелевых руд, о 
нарушении условий проведения 
конкурса, а именно сокрытии 
в  конкурсной документации 
утвержденных запасов полез-
ных ископаемых, об отсутствии  
конкретизации места строи-
тельства металлургического 
завода, о нарушениях правил 
охраны окружающей природной 
среды при проведении поисково-
оценочных работ, о проведении 
поисково-оценочных работ на 
землях сельскохозяйственного 
назначения без их перевода в 
иную категорию земель и пр.

Следователи Следственного 
комитета России выполнили 
большой объем проверочных 
мероприятий, в том числе осу-
ществили выезд на территорию 
Елкинского и Еланского место-
рождений, где произвели осмотр 
местности и непосредственно 
бурового участка в привязке к зе-
мельным участкам, исследовали 
массу документации, опросили 
большое число заинтересован-
ных лиц.    

По итогам проведенных до-
следственных проверок уста-
новлено, что при производстве 
поисково-оценочных работ на 
участках недр федерального 
значения Еланское и Елкинское 
Новохоперского района Во-
ронежской области компания-
недропользователь (ООО «Мед-
ногорский медно-серный комби-
нат») не совершала нарушений 
правил охраны природной среды 
при производстве работ, загряз-
нения вод, загрязнения атмосфе-
ры, порчи земли, правил охраны 
и использования недр. В связи с 
этим 15 августа 2013г. вынесены 
постановления об отказе в воз-
буждении уголовного дела.

Данные проверки След-
ственного комитета России в 
очередной раз подтверждают 
законность геологоразведочных 
работ в Воронежской области, 
проводимых УГМК.

пРесс-Релиз

Анастасия БЫРКА

Поэтому совещание, посвя-
щённое развитию розничной 
торговли печатной продук-
ции в Воронежской области, 
прошедшее на днях в област-
ном Доме журналистов, со-
брало представителей самых 
разных структур: системы 
распространения прессы, ре-
дакций газет, департаментов 
имущественных и земельных 
отношений, развития пред-
принимательства и потреби-
тельского рынка Воронежской 
области, областной думы, 
Торгово-промышленной па-
латы, «Почты России», управ-
лений главного архитектора и 
развития предприниматель-
ства городского округа город 
Воронеж.

Сказать, что на областном 
уровне вопрос этот не рассма-
тривался, нельзя. Cовещания, 
в той или иной мере посвящен-
ные проблемам распростра-
нения печати, проводились. 
Поводом для нынешнего по-
служило принятие (впервые!) 
Министерством связи и мас-
совых коммуникаций РФ 
Рекомендаций по поддержке и 
развитию системы розничного 
распространения периодиче-

ских печатных изданий и иной 
печатной продукции в субъек-
тах Российской Федерации. А 
вслед за их принятием, как со-
общает в письме губернатору 
Алексею Гордееву заместитель 
министра Алексей Волин, 
Министерство намерено еже-
годно проводить мониторинг 
данной сферы деятельности в 
регионах. 

Понятно, что эти Рекомен-
дации родились не на пустом 
месте. Они не идеальны, про-
звучало на совещании, но 
задают направление работы 
и должны стать своеобразной 
дорожной картой для отрас-
ли.

В Рекомендациях содержат-
ся четкие указания по поводу 
плотности киосковой сети: к 
примеру, не менее одного кио-
ска прессы на 1500 жителей 
должно быть в крупном горо-
де, и не менее одного – на 2500 
человек в сельских районах. 
Кроме того, задаются параме-
тры площади, ассортимента 
выкладки, мест размещения. 
Указывается на то, чтобы были 
предусмотрены возможности 
для установки рядом с ними 
холодильного оборудования, 
рекламных конструкций. Да-
ются рекомендации по поводу 

сроков аренды, условий их 
пролонгации, льготных ставок 
на аренду.

Какая же ситуация в Во-
ронеже?

– Если говорить о киосках, 
продающих прессу, то их в 
Воронеже 266. Кроме того, 
торгуют прессой 125 сетевых 
супермаркетов, 64 распростра-
нителя и примерно 17 оптово-
розничных магазинов, – со-
общил генеральный директор 
ИД «Свободная пресса» Юрий 
Таранцов. – Итого в областном 
центре около 450 точек, через 
которые распространяется 
пресса. Таким образом, одна 
точка приходится на 2200-
2400 жителей города. Что явно 
недостаточно. 

В сельских районах Воро-
нежской области киоски есть 
прежде всего у «Почты Рос-
сии», но они уже физически и 
морально устарели, сообщил 
директор УФПС Воронежской 
области – филиала ФГУП 
«Почта России» Юрий Бес-
хмельницын. Менять же их на 
новые в нынешних условиях 
достаточно проблематично 
и затратно. Частные распро-
странители в районы области 
идут неохотно – не такой это 
уж прибыльный бизнес.

Что сдерживает развитие 
местного рынка распростране-
ния прессы? Самая главная во-
ронежская проблема – высокая 
стоимость аренды земли под 
киосками. Она составляет от 
500 до 1000 рублей за квадрат-
ный метр в месяц – в зависи-
мости от места расположения 
объекта. А вот в соседней Ли-
пецкой – иная ситуация: там 
аренда земли стоит дешевле. 
Как рассказала генеральный 

директор липец-
кой ЗАО «Рос-
печать» Валенти-
на Полуказако-
ва, в областном 
центре арендная 
плата за землю 
составляет от 12 
до 40 рублей за 
квадратный метр 
в месяц. Поэтому 
предприятие ста-
бильно и успешно 
развивается, имея 
177 киосков, из 
которых 99 нахо-
дятся в областном 
центре. Валентина 
Ефимовна отме-
тила, что власти 
идут навстречу 
распространи-
телям печати и 
создают условия, 
способствующие 
появлению новых 
киосков. С 2008 
года в липецкой 
«Роспечати» на-
блюдается устойчивый рост 
выручки. На каждую торговую 
точку приходится от 180 до 
700 тысяч рублей выручки. 
Что позволяет удерживать на 
высоком уровне и зарплаты 
киоскеров – от 12 до 22 тысяч 
рублей в месяц. 

Помимо финансовой сто-
роны дела, коснулись на со-
вещании и такого вопроса, как 
падение интереса к чтению у 
подрастающего поколения. С 
этим в Липецкой области тоже 
нашли, как справиться. Для 
детей придумали специальные 
окна и выкладку печатной 
продукции, расположенные 
на уровне их роста. Это, надо 
сказать, весьма эффективный 

выход из ситуации. Важен при 
решении проблемы и чисто 
психологический подход: как 
киоскеры могут заинтересо-
вать покупателя печатными 
изданиями. 

В общем, круг вопросов 
был затронут самый широкий. 
Подводя итоги совещания, 
заместитель руководителя де-
партамента связи и массовых 
коммуникаций Воронежской 
области Илья Сахаров пред-
ложил разговор считать неза-
конченным. Подготовить свои 
предложения, затрагивающие 
сферу распространения печат-
ный изданий, и вновь вернуть-
ся к проблеме в ближайшее 
время. 

Как не остаться без прессы?
требует решения | Количество киосков, торгующих печатными изданиями, в стране стремительно 
сокращается. И ситуация в Воронеже, к сожалению, тоже не вызывает оптимизма
Ответить на вынесенный в заголовок вопрос поло-
жительно, увы, можно далеко не всегда. Газетных 
киосков не становится больше. Наиболее эмоцио-
нальные представители распространительского биз-
неса называют эту тенденцию не иначе, как «настоя-
щей войной против газетных киосков». Эта проблема 
имеет общественное звучание, поскольку газета – 
социально значимый продукт, а возможность ее бес-
препятственно приобрести – это гарантированное 
Конституцией  право на свободный доступ к инфор-
мации. И она не так проста в решении, как кажется.

Киосков прессы в Воронеже  
не хватает. И в этом проблема.
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Саду – цвесть!
Cобытие | В селе Елань-Колено Новохопёрского района  

открылся современный детский сад на 140 мест
ольга ПомерансКая
Новохопёрский район

В день торжественного от-
крытия вся территория детсада 
утопала в цветах и улыбках. 
То тут, то там слышались ра-
достные восклицания: «Это не 
детсад, а сказка!» Заведующая 
Валентина Каданцева с бла-
годарностью принимала по-
здравления и дары – денежные 
сертификаты на приобретение 
детской, методической литера-
туры и других «мелочей», без 
которых никак не обойтись в 
повседневной жизни. Гости 
торжества, принимавшие не-
посредственное участие в воз-
ведении детсада, получили 
благодарности администра-
ции Новохоперского района и 
услышали в свой адрес громкие 
аплодисменты от коллектива 
детсада и родителей будущих 
воспитанников.

- Это событие важное не 
только для села, но и для всего 
района, Воронежской области и 
страны в целом, - уверен глава 
администрации Новохоперско-
го района Виктор Петров. - Не 
так много за последнее время 
в стране, особенно в сельской 

местности, строилось социаль-
ных объектов. Но совсем не-
давно Президент России Влади-
мир Путин в своем ежегодном 
Послании россиянам объявил 
о том, то в стране очередность 
в детские сады должная быть 
ликвидирована. В свою очередь, 
губернатор Воронежской об-
ласти Алексей Гордеев создал 
команду, которая сформировала 
в регионе целевую программу 
реконструкции и строительства 
детских дошкольных учреж-
дений, и добился того, что в 
первую очередь детсады нача-
ли строить именно в сельской 
местности. 

С т р о и т е л ь с т в у  е л а н ь -
коленовского детского сада гу-
бернатор уделил особое внима-
ние – о чем свидетельствует и 
встреча Алексея Васильевича с 
главой Коленовского сельского 
поселения Михаилом Федюш-
киным, во время которой Алек-
сей Гордеев пообещал допол-
нительно выделить для нужд 
детсада восемь миллионов руб-
лей. На открытии детсада по-
бывали депутат Воронежской 
областной думы Александр 
Вериковский, заместитель 
директора строительной орга-

низации, возводившей здание 
детсада – РСУ-55 Дмитрий 
Володин, начальник РСУ-55 
Сергей Осипенко, руководи-
тель государственной жилищ-
ной инспекции области Виктор 
Крештель, представители ад-
министрации и общественных 
организаций Новохоперско-
го района, главы поселений 
района, заведующие детскими 
садами, будущие воспитанники 
детсада и их родители.

В новом детском саду будут 
воспитываться 140 малышей. 
Для них оборудованы восемь 
групп, на территории садика 
для каждой возрастной груп-
пы установлены современные 
игровые прогулочные площад-
ки и беседки. Учить, воспиты-
вать и ухаживать за малышами 
будут 60 человек. 

- В саду есть всё, что не-
обходимо для полноценного 
развития ребятишек, - считает 
глава Коленовского сельского 
поселения Михаил Федюшкин. 
– Надеюсь, что здесь всегда 
будет царить взаимопонимание 
между родителями и воспита-
телями.

Пусть всем в нём будет уют-
но, комфортно и интересно!

реклама

Вот и настал этот день, потому что он всегда 
настает. Вы ушли из жизни, наш дорогой БФ, наш 
Друг, наш Учитель.

Вы родились в 1917 году, рано лишились 
родителей и всю жизнь прожили в маленьком 
доме в центре Воронежа. Вы уходили из этого 
дома только один раз – на пять лет на войну. 
На ту войну, которая на всю оставшуюся жизнь 
сделала Вас Победителем. И потом все пятьдесят 
с лишним лет Учительства Вы учили нас именно 
этому – побеждать и быть лучшими, как бы тяже-
ло и невозможно нам это ни казалось.

Вы десятилетиями выпускали нас из школы и 
знали о нас иногда больше, чем наши родители. В 
Ваших руках даже обычная линейка оказывалась 
инструментом познания, и не только физики. 

Наша безоговорочная любовь к Вам была 
лишь отражением Вашей любви к нам. Именно 
эта любовь привела нас всех – таких разных, 

но объединенных этим чувством, проститься 
с Вами через столько лет после расставания со 
школой.

Наша жизнь, дорогой Борис Федорович, 
устроена таким образом, что ученики уходят 
иногда раньше своих учителей, и многих из нас 
уже давно нет на этом свете. Они, ушедшие, будут 
встречать Вас ТАМ, а мы провожаем в последний 
путь ЗДЕСЬ.

Но придет день, он тоже всегда настает, когда 
мы все опять соберемся вместе. Вместе с Вами. 
И Вы опять улыбнетесь нам так, как могли 
улыбаться только Вы, и от этого на душе сейчас 
очень светло.

Прощайте, наш дорогой Учитель, 
вечно Ваши, выпускники 

средней школы № 1 имени А.В. Кольцова
50-х, 60-х,70-х, 80-х и 90-х годов – 

Ваши ученики, БФ.

Памяти Бориса Фёдоровича  
Пронина посвящается

Ушёл из жизни Борис Фёдорович Пронин –  
участник Великой Отечественной войны, Заслуженный учитель 

России, почётный гражданин Воронежской области.

Своё  
воронежское 
интернет-
телевидение! 

ВклЮЧаЙСЯ!

Свободный Воронежский 
Интернет-Канал

www.свик-тв.рф
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ВНИМАНИЕ: ПОДПИСКА!
По 25 декабря в любом почтовом отделении Воронежской области 
можно оформить  подписку на газету «Коммуна» на первое полугодие 
2014 года. Индивидуальные подписчики смогут подписаться на газе-
ту «Коммуна» по индексу 51156 , цена 390 руб. 48 коп.  Для пенсионеров  
и инвалидов – индекс 51160, цена 375,48 руб. «Почта России» предоставляет  
20-процентную скидку от стоимости услуг по подписке и доставке газет и журна-
лов ветеранам, участникам Великой Отечественной войны, инвалидам I и II групп. 
Для получения скидки необходимо предъявить соответствующее удостоверение.
Юридические лица оформят подписку по индексу 51214, цена 525 руб. 48 коп.
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ОткРытОе акциОнеРнОе ОбществО пРОизвОдственнО-
кОммеРческая фиРма «вОРОнежский кеРамический завОд»  
сообщает о проведении 1 октября 2013 г. в 15 часов 00 минут внеочередного обще-

го собрания акционеров общества в форме совместного присутствия акционеров для 
обсуждения вопросов повестки дня и принятия решения по вопросам, поставленным 
для голосования без предварительного направления бюллетеней для голосования до 

проведения общего собрания акционеров (протокол совета директоров  
ОАО ПКФ «Воронежский керамический завод» от 6 сентября 2013 г.) 

пОвестка дня ОбщегО сОбРания акциОнеРОв:
1. О переизбрании аудитора Общества.

Место проведения общего собрания: г. воронеж, ул. конструкторов, 31, клуб завода. Время начала 
регистрации лиц, имевших право на участие в общем собрании, проведенном в форме собрания 
– 14 час. 30 мин. Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании 
акционеров, - 09.09.2013.
с информацией, предоставляемой акционерам при подготовке к общему собранию акционеров, 
можно ознакомиться с 10.00 до 17.00 в рабочие дни по адресу: г. Воронеж, ул. Конструкторов, 31, 
помещение юридического отдела. Тел. 263-52-04.

СОбрАНИЕ АКцИОНЕрОВ

Открытое акционерное 
общество «Авиакомпания 
«Воронежавиа» место на-
хождения и почтовый адрес: 
394025, г. Воронеж, аэропорт, 
ИНН 3662011810, ОГРН 
1023601581816, уведомля-
ет акционеров о том, что  
1 октября 2013 года в 12 часов  
00 минут состоится внеочеред-
ное общее собрание акционе-
ров ОАО «А/К «Воронеж-
авиа» (далее в тексте Собра-
ние акционеров).

ПОВЕСТКА ДНЯ 
СОБРАНИЯ:
1. О досрочном прекраще-

нии полномочий генераль-
ного директора ОАО «А/К 
«Воронежавиа» Шагунова 
Андрея Владимировича.

2. Об избрании генераль-
ного директора ОАО «А/К 
«Воронежавиа».

Дата составления списка 
лиц, имеющих право на уча-

стие в Собрании акционеров: 
3 сентября 2013 г.

Дата, место и время про-
ведения собрания - 1 октября 
2013 г., г. Воронеж, аэропорт, 
здание аэровокзала, 2-й этаж, 
с 12 час. 00 мин.

Время начала регистра-
ции участников - 11 час.  
00 мин.

Форма проведения – собра-
ние (совместное присутствие 
акционеров с предваритель-
ной рассылкой бюллетеней). 

Заполненные бюллетени 
могут быть направлены по 
адресу: 394025, г. Воронеж, 
аэропорт. Бюллетени должны 
быть получены Обществом 
не позднее двух дней до даты 
проведения Собрания акцио-
неров ОАО «А/К «Воронеж-
авиа».

При регистрации лицу, 
имеющему право на участие в 
Собрании акционеров, необхо-
димо иметь при себе документ, 

удостоверяющий личность, а 
представителям акционеров, 
кроме упомянутого документа 
– надлежащим образом оформ-
ленную доверенность.

Ознакомление с инфор-
мацией (материалами), под-
лежащей предоставлению 
при подготовке к проведению 
Собрания, производится еже-
дневно с 10 сентября 2013 
года по 30 сентября 2013 
года включительно с 09.00 до 
16.00 по адресу: г. Воронеж, 
аэропорт, штаб, приемная, или  
г. Воронеж, аэропорт, здание 
аэровокзала, бизнес-центр. С 
информацией (материалами) 
лицо, имеющее право на уча-
стие в Собрании акционеров, 
может ознакомиться во время 
его проведения. Отправление 
автобуса от памятника Славы 
01.10.2013 г. в 10 час. 45 мин.

Совет директоров  
ОАО «А/К «Воронежавиа».

Сообщение о проведении внеочередного 
общего собрания акционеров Открытого 

акционерного общества  
«Авиакомпания «Воронежавиа»

11 сентября отметит 
свой день рождения  

Сергей Львович 
КройчиК 

Поздравляем   
и желаем   

ему здоровья,  
творческих  

успехов, любви,  
материального  
благополучия.

            Друзья, коллеги.

Редко кому удаётся в течение всей жизни избежать 
хотя бы одного заболевания кожи. А всё потому, 
что кожа, как зеркало, отображает все процессы, 
идущие в организме, и реагирует на них высыпа-
ниями, прыщами, шелушением. 

марина Калинина

Кожные заболевания весьма разнообразны, однако многие 
из них имеют настолько схожие симптомы, что поставить 
правильный диагноз сложно даже для опытных специалистов. 
Именно поэтому нельзя полагаться на собственную интуицию 
и заниматься самолечением. 

Причины кожных заболеваний могут быть самыми разны-
ми. Это и проявления острых и хронических инфекционных 
болезней, и аутоиммунные состояния, и наследственность, 
и изменения нервной системы, гипо- и гипервитаминозы, 
паразитарные поражения кожи и многие другие. Как лечить 
эти напасти? Ответ на этот вопрос знает руководитель Центра 
лечения кожных болезней Европейской клиники «Сиена-Мед» 
Александр Медведев: 

- Все зависит от диагноза, точно определяющего вид кож-
ной болезни. Поэтому в нашем Центре лечение начинается 
с расширенной консультации и комплексного исследования 
организма. Современное оборудование позволяет нам быстро и 
точно определить причины болезни, «увидеть» недуг на самых 
ранних стадиях развития.  

Профессионализм 
дерматологов клиники 
в сочетании с совре-
менными технологиями 
позволяют излечивать 
практически все забо-
левания кожи. Среди 
них воспалительные 
(пиодермия, фурунку-
лез, фолликулит, стреп-
тодермия), вирусные 
(герпес, папилломави-
рус, кондиломы), пара-
зитарные (демодекоз, 

лейшманиоз, актиномикоз); наследственные (кератодермия, 
ихтиоз); аллергические (крапивница, экзема, токсидермия); 
аутоиммунные (склеродермия, красная волчанка); нейродер-
матозы (нейродермит, атопический дерматит, кожный зуд); 
нарушения пигментации (витилиго, лейкодерма, гемосидероз, 
пигментные пятна); псориаз; дискератозы и предраковые со-
стояния (кожный рог, гиперкератоз, папиллома, невусы).

- Лечение болезней кожи в нашем Центре проводится с 
обязательной коррекцией нарушений всего организма, - про-
должает руководитель Центра. - Проводится детоксикация, 
иммуностимуляция, улучшение микроциркуляции крови, 
нормализация обмена веществ. Для проведения обследования 
у нас есть самое современное оборудование. Пациент может 
сдать все необходимые анализы: нейроиммунодерматологи-
ческий анализ, более ста аллергопроб, пройти ультразвуковые 
исследования, компьютерную диагностику и лечение, в том 
числе на аппарате «Псориамед». Особенность нашей работы 
в том, что результаты некоторых анализов можно получить 
практически сразу же. Это позволяет приступить к лечению 
незамедлительно, не теряя драгоценного времени. 

Если вас беспокоят проблемы с кожей, обращайтесь к квали-
фицированным специалистам в специализированную клинику. 
Вы можете сделать это по электронной почте или по телефону. 
А если у вас есть заключение специалиста, к которому вы обра-
щались ранее или вы уже проходили лечение, не забудьте взять 
их с собой. Специалисты Центра гарантируют анонимность и 
высокое качество лечения.

Комплексная консультация проводится по предварительной 
записи по телефону, либо при непосредственном обращении в 
клинику.

Европейская клиника «Сиена-Мед»  
располагается по адресу: г. Воронеж, ул. 60-й Армии,  

д. 22б (ост. «Линия»),  
тел. 8 (473) 247-77-55. Сайт в Интернете  www.sienamed.ru 

ЗдОРОВье

Не только строители, но и дети готовились к этому празднику.

Новое здание детского сада украсило село.
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Агроснабженческая  компаниялиц. №704478, рег. №ТС50 выд. лиц. пал. адм. Вор. обл.

Воронежкомплект

зао «евротехника» (Опрыскиватели UG; разбрасыватели минеральных удобрений Z- AM;  
сеялки «Амазоне» D9 6000-TC)
зао «рубцовский завод запасных частей» (Плуги и бороны дисковые «Алмаз»)
зао «Петербургский тракторный завод» (Тракторы К-744Р1, К-744Р2, К-744Р3, К-744Р4 комплек-
тации «Стандарт»; тракторы К-744Р1, К-744Р2, К-744Р3, К-744Р4 комплектации «Премиум»; тракторы К-9430)
оао «Белагромаш-сервис»  (Бороны БдМ; мульчировщики дисковые дМ; культиваторы КПК, КПО;  
культиваторы междурядной обработки КМО; плуги ПлН, ПГВ)
оао «миллеровосельмаш» (Сеялки пропашные МС8, МС-12, МС-12С)
ооо «Бежецксельмаш» (Пресс-подборщики рулонные ПР-145С; грабли-ворошилки роторные ГВР-
6Р; косилки ротационные навесные КРН-2,1Б) 
ооо «нью Тон» (дисковые бороны ARGO; культиваторы предпосевной обработки KuSTO)
ооо «Промзапчасть» (Бороны БдУ – БУлАТ; бороны дОМИНАНТА)
оао «Корммаш» (Бороны дисковые навесные БдН; культиваторы для сплошной обработки почвы КПС, 
КСП; культиваторы-растениепитатели навесные КРН; сцепки; разбрасыватели удобрений РУН).

Компания «Воронежкомплект» участвует  
в федеральной программе обеспечения техникой 

сельхозтоваропроизводителей с 15% скидкой.
ПродуКция следующих заВодоВ-изГоТоВиТелей:

сПраВКи По Телефонам: 
отдел сельскохозяйственных машин и запасных частей:  

(473)263-28-59 добавочный 1-80; 1-21; 2-00; (473)272-44-75; 276-30-88. 
отдел тракторов: (473)263-28-59 добавочный 2-09; 1-74; (473)272-29-27.

Зеркало здоровья
При Европейской клинике  
«Сиена-Мед» успешно действует Центр 
лечения кожных болезней

лицензия лО-36-01-001320 от 4 апреля 2013 г. Выдана департаментом  
здравоохранения Воронежской области. На правах рекламы.

ПРИёМ ВедУТ КВАлИФИЦИРОВАННые СПеЦИАлИСТы, 
КОТОРые ПРедУПРедяТ О ВОЗМОжНых ПРОТИВОПОКАЗАНИях


